



Madrid 1 de noviembre de 1955.

Querido Jaime:

No he contestado a tu carta a su debido tiempo, por estar enfascado por aquello días en las tareas del llamado Examen intermedio.

Agradezco una vez más tu valiosa intervención en el Itinerario de los Reyes Católicos, empresa que no se si llegaría algún día a buen puerto, dado el enorme trabajo que todo ello supone. En cuanto al envío de las fichas, te agradeceré que antes de hacerlo me informes del volumen de las mismas, para optar por su remesa a mi domicilio particular o a la Universidad. En cuanto a la gratificación a la Santa Galera y al bebed Pascual, la estoy solventando para remitirte la cantidad pertinente.

Estimare en mucho que me informes también de tus puntos de vista sobre lo que queda ahí - Barcelona - por realizar y sobre la mejor manera de desarrollar el proyecto. Ya saber cuanto estimo tu desinteresada colaboración en el asunto.

El "Anuario de Estudios Atlánticos", como verás en su momento, ha tenido por parte superior

el estrecho marco de la historia local, planteando en torno a ella problemas de la elevada índole. El plantel de colaboradores del primer número es francamente bueno. Dime si quieres un ejemplar a título particular o por intercambio, pues solo estoy autorizado para lo ultimo y tendría que consultar los primeros.

El escollo pudiera solverse con un comentario de prensa, en "Destino", valga el caso, con la única condición de no citar para nada mi nombre, pues solo se pretende contribuir a su divulgación y vendido lo costosa que ha sido la edición.

Muchas gracias por el Tomo IV de "Estudios", que me encantó aquí, al regreso de Roma. Mi enhorabuena a su director, pues es explendida la contenido.

El día del presente se renueva (de acuerdo con el artículo 12 de los Estatutos) la Junta Directiva de la Asociación Española de Ciencias Históricas. Después de duro forcejeo he logrado saftarme la Secretaría, tras coronar esta heroica etapa de constitución legal y primeros balbucios en medio de una atmósfera hostil por todas partes. Ya me ha hablado Pérez Villa nuova de tus injustificadas quejas...

Desde el día 12 del pasado viernes, encantado, en mi Opel-Rekord. Como me han dicho que viene para ti, te supongo en iguales condiciones de confianza automovilística.

Un recuerdo para Rogau (c.p.6) y un fuerte abrazo de tu amigo y colega J. Huertas